

DAS ABENDPROGRAMM

MITTWOCH

18.6.

WILLKOMMEN IN FREISTADT

In gemütlicher Runde und in Gedanken bereits mit der kleinen Zehe auf dem Gaspedal – so startet die Mühlviertel Classic. Hotelgäste genießen ein Dinner im SKY-Restaurant. Teilnehmer:innen, die nicht im Hotel FREIGOLD nächtigen, empfehlen wir abends das Restaurant Taurum. Anschließendes Open End mit Live-Musik in der Bar im Hotel FREIGOLD. Genieße den Ausklang ganz im Zeichen des Genusses und der Geselligkeit.

DONNERSTAG

19.6.

VOM HOPFEN ZUR WEINTRAUBE

Bei einem gemütlichen Ausklang des ersten Rallye-Tages laden wir euch auf dem Stadtplatz Freistadt zu Bier, Musik und regionalem Fingerfood ein - bevor es zur ersten Abendveranstaltung im Taurum direkt neben dem Hotel FREIGOLD geht. Diese startet mit einem Gourmet-Menü. Dazu reicht Gerald Waltner vom Weingut Waltner in Wagram/NÖ, wo wir unseren hauseigenen Wein herstellen, den passenden Tropfen. Für die richtige Stimmung nach den Siegerehrungen sorgt die Band Austropop unplugged.

FREITAG

20.6.

CLASSIC IN TRACHT

Auch dieses Jahr führt Max Mayerhofer mit seiner schlagfertigen Zunge durch die Abende und begrüßt im Taurum nach dem Gourmet-Menü die Sieger von Tag 2 auf der Bühne. Anschließend wird es urig, volkstümlich und energiegeladen zugleich. Denn die Mühlviertler Tanzmusi - ein Kollektiv acht oberösterreichischer MusikerInnen mit Wurzeln im Mühlviertel – lassen das volkstümliche Musiker-Herz höher schlagen. Auch mit einer kleinen Showeinlage werden wir euch überraschen.

SAMSTAG

21.6.

FINALER BOXENSTOPP

Das letzte Mal serviert heute das Team FREIGOLD ein genüssliches Gala-Dinner im Taurum. Und als Stärkung für einen geselligen und stimmungsvollen Abschluss. Für die musikalische Stimmung sorgt die Band Haute Couture, die das eine oder andere Bein während der Siegerehrungen unter dem Tisch zappeln lässt. Mit DJ wird noch bis in die Nacht gefeiert.

An einem Abend werden wir hochwertige Preise für den guten Zweck versteigern. Die erzielten Erlöse - auch jene der Tombola - werden wir bedürftigen Personen aus der Region spenden.

